Vanessa García Leyva estudió la Licenciatura en Letras Hispánicas en la Universidad de Guadalajara (México). De 2007 a septiembre de 2013 se desempeñó como jefa de la Unidad de Literatura de la Universidad de Guadalajara, desde la cual fundó proyectos como el Foro de Novela negra, Literatura de horror y suspenso que este año llegó a su séptima edición. Ha participado en foros y congresos sobre literatura fantástica. Actualmente se encuentra cursando la Maestría en Estudios de Literatura Mexicana en la Universidad de Guadalajara.